
新たな未来に向けて
　6月10日、東大阪市文化創造館にて、無事、創立100周年記念式典を終えることができました。嶋池会長様はじ
めPTA役員方々には、当日までのお手伝いを含めいろいろとお世話になりありがとうございました。
　「日新」の出典は、中国の古典「四書五経」の中の『大学』に出てくる、「苟（まこと）に日に新たに、日日に新たに、
又日に新たなり」という言葉です。これは、「今日の行いは昨日よりも新しくなり、明日の行いは、今日よりも新し
くなるように修養に心がけねばならない。」という意味です。殷王朝の創始者で聖天子として知られる湯王は、これ
を盤（洗面の器）に彫りつけて毎日の自戒の訓としたと言われています。また、『大学』では、「人間として成長し続

けようと心ざしている者が歩む道は、自分の持ち味、輝きを常に磨き続けることに在る。」と伝えられています。
　これから生徒達が進む世の中は、ChatGPTに代表されるようにAIと共存する世の中となります。このような時代であるからこそ、
物事を深く考え、人だからこそ持ち得る資質、つまり「感性」の優れた人として成長していかなければならないと感じています。目先
だけの現象にとらわれていたり、短絡的な感覚だけに左右されていては困ります。自分自身で物事を深く見つめ、考え、さらに興味
を深め研究するといった習慣を身につけ、様々な経験を通し磨いていかなければなりません。
　「日新」の出典にあるように、昨日よりも今日、今日よりも明日と新たな未来に羽ばたく自分をイメージし、今、取り組まなければ
ならないことに、全力で挑戦する姿勢を大切に育て、明日へとつなげて欲しいと願っています。
　保護者の皆様方には、生徒たちが、創立百周年という輝かしい歴史の重みと伝統をしっかりと受け継ぎ、未来においても「日新高
校」を誇りに伝え語り継ぐ姿を期待し、今後も日新高校教育活動にご理解ならびにご協力をよろしくお願い致します。

校　長
日比野  功

　こんにちは。本年度PTA会長をさせて頂くことになりました、嶋池 太と申します。
　昨年度に引き続き、会長という大任に身の引き締まる思いでいっぱいです。
　また、今年度は創立100周年式典が開催された記念すべき年でもあり、今まで築い
てくださった皆様方に、感謝の思いでいっぱいです。
　私は、この伝統を汚さないよう、一番大事なのは子供達のために先生方
と協力しながら、PTA活動を進めて行きたいと思います。
　PTA役員、委員の皆様には、助けていただく事ばかりだと思いますが、
今年一年よろしくお願いします。
　日新高校の発展のために、皆さん一緒に頑張りましょう。

PTA会長
嶋池  太

ひに
日新高校キャラクター

アラタ

5月からPTA活動開始しました！

令和5年度　PTA実行委員紹介
会　　長　嶋池　　太 （1‒5）

副 会 長　野﨑　泰子 （2‒1）　  斉藤　美香 （3‒3）

書　　記　山口　智恵 （2‒3）　  近江　美幸 （2‒3）　  浜本　慎吾 （首席）

会　　計　濱﨑　美帆 （3‒1）　  土屋　聖子 （3‒1）　  奥　　英睦 （事務長）

会計監査　山川　宏美 （3‒4）　  野中絵里野 （3‒6）　  坪内　貴司 （教頭）

顧　　問　西村　和秋 （OB）

広報委員　山口　智恵 （2‒3）　  近江　美幸 （2‒3）　  影山美佐子 （2‒2）　  緒方　遥香 （2‒4）
　　　　　青沼　宏明 （1‒5）　  武　　洪霞 （1‒5）　  松本　智子 （1‒6）　  赤木一二三 （1‒5）

行事企画　濱﨑　美帆 （3‒1）　  土屋　聖子 （3‒1）　  宮地　雅子 （3‒4）　  山崎　麻緒 （2‒1）
　　　　　矢野　久美 （2‒4）　  小川　有紀 （1‒2）　  大澤　知子 （1‒3）　  深川由香里 （1‒4）

成人文化　山川　宏美 （3‒4）　  野中絵里野 （3‒6）　  AHMED優子 （1‒2）　  市橋　貴子 （1‒3）
　　　　　　香奈海笑美子 （1‒4）　  西田　百合 （1‒5）　  木村美佐子 （1‒6）　  林　美代子 （1‒6）
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　6月5日に開催されました。
　今年度の体育祭は、学科を越えた団編成を行いました。各団が同じ色のTシャツを着て6団対抗で演技を競い合った「団演技」
は素晴らしかったです。各クラス、各団が一丸となり、本当に見ごたえのある体育祭となりました。

クラス
応援旗

1.開会式　2.日新体操　3.短距離走　4.団対抗日新鉄人リレー　5.大縄跳び　6.団対抗棒引き女子　7.団対抗騎馬戦男子
8.運動部行進　9.運動部対抗リレー　10.団演技　11.1年学年種目　12.2年学年種目　13.3年学年種目　14.団対抗リレー

プログラム

青団（3‒1・2‒5・1‒5）　　桃団（3‒2・2‒3・1‒4）　　黒団（3‒3・2‒2・1‒3）
紫団（3‒4・2‒1・1‒6）　　緑団（3‒5・2‒6・1‒2）　　赤団（3‒6・2‒4・1‒1）

団 紹 介

各クラス
コメント

体育祭
sports festival

令和5年度

　　  里井  俊介
　高校で初めての体
育祭で不安もあった
けど、学年種目を考
えて成功したので良
かったです。これか
らも頑張ります！

1‒1 　　  飯端  七那
　私は応援旗係とし
て私のクラスの旗を
作りあげました。そ
の際、いろんな人が
手伝ってくれて、と
ても感謝しています。

1‒2 　　  千田  悠愛
　1年生は高校生活
初めての体育祭で、
緊張しましたが楽し
く競技を行えたので
良い体育祭になった
と思います。

1‒3 　　  田中  隼
　体育祭のときの競
技が少し少ないかな
と思いました。けど、
少ない競技の中で楽
しめたので良かった
と思います。

1‒4 　　  青沼  来実
　団演技というもの
を、高校の体育祭で
初めて見て、楽しそ
うに踊っているみん
なの姿とダンスの完
成度の高さにびっく
りしました。

1‒5 　　  輝内  璃奈
　私は団演技に参加
しました。直接関わ
ることが少ない上級
生の先輩との交流な
ど貴重な体験がで
き、仲を深めること
ができました。

1‒6

　　  伊藤  琥珀
　少ない人数で大変
なこともありました
が、それぞれの力を
出せるように取り組
みました。クラスT
シャツも1位をとれ
て良かったです。

2‒1 　　  岡本  咲耶
　それぞれが持って
いる力を出したおか
げで、黒団が総合優
勝を取れたのがとて
も嬉しかったです。
来年も優勝目指して
頑張りたいです。

2‒2 　　  林  翔吾
　今年はTシャツの
生地が変わって、少
し新しい気持ちで体
育祭を楽しむことが
できました。来年は
新しい競技をしてみ
たいです。

2‒3 　　  谷  柚穂
　今年の体育祭は皆
が一致団結してとて
も良いものとなりま
した。来年はもっと
よりよい体育祭が出
来るようにしたいと
思いました。

2‒4 　　  柴崎  心美
　「文化祭も遊びに
おいで」と言ってく
れる素敵な先輩に出
会えました。私も来
年、そんな先輩にな
りたいです。

2‒5 　　  髙濵  未来
　昨年と違い、縦割
り団からクラスバラ
バラの団となりまし
たし、学年種目でも
1位を取ることがで
き、全体的に楽しい
体育祭でした。

2‒6

　　  吉岡  柚希
　私はこの体育祭で
青団団長を務め、団
演技で最優秀賞をと
ることができ、とて
も嬉しかったです！
青団最高！

3‒1 　　  高橋  みあ
　今年の団は昨年と
違い縦割りではな
かったけど、普通科
の人たちと関わって
競技ができて楽し
かった体育祭でした。

3‒2 　　  横田  羽音
　今回の体育祭では、
新しい種目が取り入
れられて昨年度と比
べてより活気に溢れ
ていたと思います。優
勝できて本当に嬉し
いです。

3‒3 　　  戸田  歩・
　　  中村  絆
　応援旗とTシャツ
部門で1位を取るこ
とができました。団
演技や他の種目もそ
れぞれがんばり、よ
い思い出となる体育
祭でした。

3‒4 　　  池上  楓乃
　クラスそれぞれで
工夫を凝らしたT
シャツを着ることで
団結力が高まり、十
人十色というスロー
ガンがぴったりの楽
しい体育祭っでした。

3‒5 　　  瀬川  力也
　3年6組は、一人一
人が本気で全ての競
技に挑みました。最
後の体育祭はいい思
い出になりました。

3‒6
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体育祭
sports festival

令和5年度

体育祭
結果発表！

学 年 種 目
大縄飛び（回）
クラス応援旗
クラスTシャツ

6 5 4
6（60） 5（55） 4（53）
1 4 2
3 5 1

1年

団
団 演 技

黒団 桃団 紫団
青団 赤団 黒団

総合

学 年 種 目
大縄飛び（回）
クラス応援旗
クラスTシャツ

6 3 1
2（100） 4（71） 6（56）
5 4 3
1 6 5

2年
学 年 種 目
大縄飛び（回）
クラス応援旗
クラスTシャツ

1 3 4 6
2（78） 3（63） 4（56）
4 1 2
4 5 2

3年

廣瀬  仁斗
　体育祭を開催できたのは
準備があったからだと思い
ます。何を行うにも準備か
らだなと改めて感じました。

硬式野球部
石谷  柚希
　各競技の出発を上手くす
ることがでました。クラブ
対抗リレーで男女とも1位
をとることができて最高の
思い出になりました。

陸上競技部
坂井  優翔
　選手宣誓や各競技の誘導
も上手く行き、クラブリレー
も盛り上がりました。最後
の体育祭を楽しむことがで
きました。

水泳部

中村  絆
　体育祭では、最後までキ
レイな行進をすることが出
来ました。リレーでは1位に
はなれませんでしたが良い
雰囲気で取り組めました。

サッカー部
柳原  光希
　全力を出し切ったクラブ
行進とクラブリレー。部の仲
間たちのとの「団結力」を実
感することができました。

卓球部
今西  さくら
　ラストの体育祭を部活動
行進で全員揃って部旗を掲
げることができてよかった
です。

バレーボール部（女子）
藤原 智花
　最後の体育祭に部員とク
ラブ行進やクラブ対抗リ
レーに出場できてとても良
い思い出になりました。

バスケットボール部（女子）
松岡  篤史
　今年は、高校生活最後の
体育祭でした。少し心残り
もあるけど、仲間と本気で
頑張り良い思い出になりま
した。

バスケットボール部（男子）

寺岡  美由菜
　1年生が入部して初めて
の舞台でしたので緊張しま
したが、みんなで楽しんで
演奏することが出来、良い
思い出になりました。

吹奏楽部
川端  彩日
　今年で2回目の体育祭で
した。去年同様、準備や当日
の仕事で忙しかったけど全
種目無事に開催できてよ
かったです。

硬式テニス部（女子）
小枝  歩夢
　雨の影響で前日に準備が
ほとんどできず、当日準備が
大変でした。しかし、その甲
斐あって当日はスムーズに
できてよかったです。

硬式テニス部（男子）
板倉  照瑛
　一人一人が準備に拘り、
懸命に取り組めたのが印象
的でした。仲間との関係を
更に深めることができ、良
い体育祭だと思いました。

バドミントン部
大久保  凛
　ラグビー部は準備から体
育祭に関わらせていただき
ました。クラブ行進、対抗リ
レーにも出場し楽しい思い
出になりました。

ラグビー部

各クラブ
コメント
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創立100周年記念式典
　6月10日に東大阪市文化創造館にて開催されました。
　今回の100周年記念式典では、皆様がこれまで築いてこられた日新高校の伝統の上に、未来
の日新高校を創造する歴史の1コマであると考え式典を計画致しました。生徒スタッフが来
場の案内をしてくれたことや、現在の日新高校紹介プレゼンテーションを担当してくれたこ
とも、新たな教育活動を見据えた取り組みです。
　また、舞台の裏側でも、司会の竹中淳子さんと舞台スタッフの方々とのやりとり、出演生徒
への気遣い、講演をお願いした旭堂南龍さんが舞台スタッフの方々にされていたあいさつの
様子や、本番前に集中して準備をされておられる様子など、とても学ぶものがありました。
　多くの卒業生や在校生、教職員らが出席した式典では、日比野校長の挨拶や野田市長の祝辞
などに続き、日新高校の歴史を振り返る映像の上映や在校生による学校紹介が行われました。

開式
1.国歌斉唱　2.校歌斉唱　3.学校長挨拶　4.祝辞（東大阪市長  野田 義和様・東大阪市議会議長  
松尾 武様）　5.来賓紹介　6.日新高校の歴史紹介　7.現在の日新高等学校の学校紹介　8.記念講談
『誉の刀鍛冶』（講談師　旭堂  南龍氏）　9.東大阪トーク　10.閉会挨拶（同窓会会長  大橋 生佳）
閉式

式次第
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